

UGM Mengembangkan Fasilitas Penunjang Keamanan dan Keselamatan

Sunday, 18 Desember 2016 WIB, Oleh: Satria



Universitas Gadjah Mada kembali mengembangkan prasarana dan sarannya. Kali ini giliran Pusat Keamanan, Keselamatan, Kesehatan Kerja, dan Lingkungan (PK4L) yang meningkatkan kapasitasnya. Pengembangan fasilitas penunjang keamanan dan keselamatan tersebut berupa satu unit mobil pemadam kebakaran dan satu unit mobil jenazah. Mobil pemadam kebakaran dan mobil jenazah tersebut merupakan pemberian atau hibah dari Corporate Social Responsibility (CSR) dari PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk. Penyerahan Bantuan CSR tersebut diberikan oleh Bank Mandiri kepada UGM pada Minggu (18/12) di Balairung UGM.

Penyerahan secara simbolis dilakukan dengan penandatanganan berita acara serah terima dan perjanjian hibah mobil pemadam kebakaran dan mobil jenazah. Penandatanganan tersebut diwakili Rektor UGM, Prof. Ir. Dwikorita Karnawati, M.Sc., Ph.D., dan Direktur Retail Banking Bank Mandiri, Tardi.

Rektor UGM, Dwikorita Karnawati, mengucapkan terima kasih kepada Bank Mandiri yang telah memberikan bantuan dua mobil tersebut. Dwikorita berharap bantuan tersebut akan 'jarang digunakan'. Meskipun demikian, Rektor tetap memberikan apresiasi terhadap bantuan yang telah diberikan. "Terima kasih kepada Bank Mandiri yang selalu siaga membantu UGM," ujar Dwikorita.

Sementara itu, Direktur Direktur Retail Banking Bank Mandiri, Tardi, berharap bantuan yang digunakan dapat bermanfaat. Menurut Tardi, mobil pemadam kebakaran dan mobil jenazah juga dapat digunakan untuk membantu lingkungan di luar UGM bila membutuhkan.

“Bantuan yang diberikan dapat membantu siapa pun. Hal itu dapat menunjukkan bagaimana bentuk *support* dan bantuan UGM kepada masyarakat umum,” tambah Tardi.

Pada acara penyerahan bantuan CSR tersebut juga dilakukan demo penggunaan mobil pemadam kebakaran. Demo disaksikan langsung oleh Rektor UGM beserta jajarannya. Dalam demo tersebut diperlihatkan bagaimana cara kerja mobil pemadam kebakaran serta berbagai keunggulan yang dimiliki mobil tersebut. (Humas UGM/Catur;foto: Donnie)

Berita Terkait

- [Brimob DIY Latih Petugas PK4L UGM Soal Keamanan dan Keselamatan](#)
- [Tingkatkan Keselamatan Pemanfaatan Tenaga Nuklir, UGM-BAPETEN Perkuat Kejasama](#)
- [UGM Terima Bantuan Mobil Patroli BNI](#)
- [Peran Orang Tua Penting untuk Menekan Kecelakaan Lalu Lintas Anak](#)
- [UGM Mengutamakan Keselamatan, Kesehatan, dan Lingkungan](#)